

# Avis de réorganisation

Terrebonne, le 2 juillet 2021

## Louis Carpentier Vice-président des opérations du Groupe Santé Arbec



Suite à l'annonce du départ de monsieur Benoit Valiquette à la direction générale, le conseil d'administration a pris la décision de modifier la structure opérationnelle de la haute direction afin de mieux refléter les changements déjà débutés dans les établissements depuis le début de 2021. Le poste de directeur général sera donc aboli au départ de monsieur Valiquette au profit d'un poste de vice-président des opérations.

Ce poste reflète bien l'orientation dans laquelle notre organisation s'est engagée pour mieux répondre aux exigences ministérielles et assurer une meilleure performance et efficacité opérationnelle.

C'est donc avec plaisir que je vous informe de la nomination de Louis Carpentier à ce poste à partir du 5 juillet prochain.

Fort de ses 39 ans de carrière, monsieur Carpentier assurera une gestion optimale des établissements du Groupe Santé Arbec afin de réaliser les objectifs organisationnels.

Cadre supérieur axé sur la satisfaction de la clientèle, le rendement et le travail d'équipe, gestionnaire attentif et disponible, monsieur Carpentier a dirigé les opérations de plusieurs maisons de retraite durant sa carrière.

Son bureau principal sera situé au CHSLD Heather à Rawdon. Voici les coordonnées pour communiquer avec lui.

Courriel : [louis.carpentier@groupe-sante-arbec.com](mailto:louis.carpentier@groupe-sante-arbec.com)

Téléphone : 450 824-1340, poste 10709

Sa vaste expérience, sa vision claire des enjeux et son leadership constituent des atouts indéniables dans la poursuite du développement de notre organisation et la faire progresser dans tous ses futurs projets.

Le président et chef de la direction,

Paul Arbec